



Mal entendu ou mal rédigé

Suite à notre indignation face à la révision sans concertation du règlement intérieur qui supprimait la possibilité de traiter des sujets d'ordre général, nous avons saisi le tribunal administratif pour faire valoir ce droit. Ce tribunal a conforté notre droit pour lequel Mme La Maire représentée par un avocat plaidant un malentendu réclamait la somme de 4000€ que nous aurions dû régler sur nos budgets personnels. Sans enjeux financiers et sans impact sur la vie des bettonnais, rien n'obligeait Mme la maire à prendre un avocat. Nous nous interrogeons **QUI va payer** cette somme ? Ceux qui arbitrairement ont espéré nous ôter un droit ou les **contribuables** ?

~^~^~^~^~^~^~

La sécurité est un point important à aborder en ce début d'été.

Quoique les chiffres de la délinquance soient en constante augmentation proportionnellement à la croissance de la population de la ville, l'inquiétude se porte sur l'étendue des compétences territoriales de notre gendarmerie avec le même nombre des effectifs

En 2023, **l'accroissement** sur le secteur de 13 % des **atteintes aux biens**, confirme les inquiétudes rapportées. par les bettonnais. La **délinquance** en **hausse** de 26% se traduit également par 131 gardes à vue soit 41 de plus qu'en 2022. Elles sont le plus souvent relatives aux violences et atteintes aux personnes, souvent dans le cercle familial, des faits désormais sanctionnés dès l'intervention des gendarmes de Betton.

Le capitaine de gendarmerie a attiré notre attention sur la possibilité de faire réaliser un **audit gratuit** par la gendarmerie ou la police nationale pour évaluer l'intérêt, ou pas, d'installer de la vidéoprotection à des points stratégiques de la commune. Cette démarche n'engendrant aucun frais, il serait bon de pouvoir ensuite faire un ratio coût et intérêt sécuritaire, adhésion des bettonnais au projet et de donner lieu à échanges en toutes connaissances, Les caméras ne doivent pas porter atteinte à la vie privée et seuls les personnes habilitées ont accès aux images.

Le manque d'éclairage peut-être source d'inquiétude pour emprunter un chemin le soir ou le matin de bonne heure.

~^~^~^~^~^~^~^~^~

Rénovation de l'école de la Haye Renaud : Nous croyons fermement que nos enfants méritent un environnement d'apprentissage sûr et moderne. La rénovation de notre école était essentielle pour offrir des installations adéquates et favorables à leur éducation.

Fermeture de classe en septembre 2024 à la Haye Renaud: Nous devons examiner attentivement les

conséquences de cette décision sur nos élèves et leurs familles. La qualité de l'enseignement ne doit pas être compromise par des mesures hâtives.

Lors du conseil municipal de **février**, l'adjointe aux affaires scolaires sur l'étude nous confirme **aucune remise en cause** de la **carte scolaire**.

N'est-ce pas l'occasion de prendre conscience du besoin de rééquilibrer la commune vers l'**Est** ? Un nouveau quartier **depuis la gare vers les champs blancs** et son métro qui passerait par le village La Forme en **reliant les rond-points de la raimbauderie au magasin vert** (les terrains sont communaux) est à réfléchir.

.oOo.oOo.oOo.

Rendez-vous sur <https://osonsbetton.fr/consultation> pour partager vos idées et vos souhaits. Ou sur osonsbetton@gmail.com.

.oOo.oOo.oOo.

**Alliaume Loïc, Jaouen Nicolas, Lucas Nadège, Sauvaget Erwan,
Tancray Béatrice, Tomasi Martine
@osonsbetton**